



Foto: BuchholzZero

Aktion im Emporeteich: Flashmob für mehr Klimaschutz

os. Buchholz. Mit einer spektakulären Aktion hat die Initiative BuchholzZero auf die Dringlichkeit des Klimaschutzes aufmerksam gemacht. Am vergangenen Freitag stiegen sieben Mitglieder von BuchholzZero in den Emporeteich und formten mit Schildern

das Motto „Das Wasser steht uns bis zum Hals“.

Das Motto sei bewusst gewählt worden, erklärt Anna Lorscheider von BuchholzZero. Auch wenn auf lokaler Ebene eher Wasserknappheit drohe, sei die Erderhitzung ein globales Problem, das

zum Steigen der Meeresspiegel führe. BuchholzZero setze mit dem Flashmob somit nicht nur ein Zeichen für die Dringlichkeit politischer Weichenstellungen, sondern ebenso für ein solidarisches Handeln im Umgang mit der Klimakrise, betonte Lorscheider.